PlantaDoce.

Empresa

La romana Lo Li Pharma conquista España: nueva apertura en el centro de Madrid

La compañía farmacéutica italiana acaba de abrir una nueva oficina en la calle Alfonso XII de Madrid. Francesco Scarpino, gerente de márketing del grupo, pilotará este proyecto por el momento, según informan desde Lo Li Pharma.

A. Escobar 11 abr 2018 - 05:00

Laromana Lo Li Pharma conquista España: nueva apertura en el centro de Madrid

Lo Li Pharma inicia su particular conquista romana. La compañía farmacéutica, con sede en la capital de Italia, ha decidido expandir su actividad comercial y abrirá una nueva oficina en España, concretamente en Madrid, tal y como han confirmado desde el grupo a PlantaDoce.

El grupo italiano abrirá una nueva delegación en el centro de la capital de España, exactamente en el número 46 de la calle Alfonso XII, y estará liderada, por el momento, por Francesco Scarpino, gerente de márketing de la empresa.

Scarpino ejerce como gerente de márketing desde noviembre de 2016. El directivo es licenciado en Biotecnología por la Universidad de Roma Tor Vergata y anteriormente ha ejercido como gerente de producto en la misma compañía farmacéutica.

Lo Li Pharma es una compañía italiana, nacida en 2001, con presencia comercial en más de cincuenta países

El objeto social de Lo Li Pharma es la investigación, desarrollo y distribución de dispositivos médicos y suplementos dietéticos funcionales. La empresa está

PlantaDoce.

especializada en productos de fertilidad, obstetricia, ginecología y endocrinología, entre otros. La firma nació en 2001 y tiene su sede social en la calle Via dei Luxardo, en Roma.

La empresa tiene, además, dos oficinas más en Italia, una situada en la calle Via Sabatino Gianni y la otra en Ancona, un municipio situado a orillas del Mar Adriático. Lo Li Pharma tiene más de una veintena de productos diferentes en cartera, que comercializa en más de cincuenta países.

Samanta De Filippi es la consejera delegada de Lo Li Pharma desde enero de 2012. En el equipo directivo de la compañía se encuentran Raffaele Secchi, como gerente de desarrollo de negocio; Anisa Shurdha, como gerente de calidad y asuntos regulatorios, y Andrea Barsella, como gerente de cuentas, entre otros.

Samanta De Filippi es la consejera delegada de Lo Li Pharma desde enero de 2012

El aterrizaje de Lo Li Pharma en España no es el único que se ha producido en la industria sanitaria en los últimos meses en el país. El pasado febrero <u>Aegerion abrió en España una nueva oficina en el Paseo de la Castellana de Madrid</u>. Aegerion es la filial del grupo canadiense especializado en el tratamiento de enfermedades raras Novelion.

Jorge Capapey es el director general de Aegerion en España, Portugal y Grecia. El responsable de la compañía farmacéutica en el mercado español es doctor en Medicina por la Universidad de Barcelona y MBA por Esade. Antes de incorporarse a Aegerion, Capapaey trabajó para Actelion, una compañía farmacéutica perteneciente al grupo Johnson&Johnson.

La firma estadounidense Alnylam Pharmceuticals también abrió hace un par de semanas una nueva oficina en Madrid para el mercado español y portugués, bajo la dirección de Alicia Folgueira.